



Nota de Prensa

GABINETE DE PRENSA

La FEMP pide poder utilizar varios tamaños en los carteles anunciadores de las obras del Fondo de Inversión Local

Madrid, 2 de febrero de 2009.- El Presidente de la FEMP, Pedro Castro, ha trasladado a Ministra de Administraciones Públicas, Elena Salgado, el acuerdo de la Comisión Ejecutiva de la FEMP de plantear la conveniencia de disponer de diferentes tamaños en los modelos de carteles anunciadores de las obras financiadas con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local.

En una carta entregada en mano esta tarde en el Ministerio de Administraciones Públicas, Pedro Castro sugiere que los diversos tamaños de los carteles anunciadores “podrían establecerse tomando como referencia objetiva la cantidad económica del proyecto”.

En la carta, el Presidente de la FEMP informa de que, desde la publicación de las condiciones técnicas, recogidas en una Resolución de la Secretaría de Estado de Cooperación Territorial de 9 de diciembre de 2008, han sido numerosos los Ayuntamientos que se han dirigido a la FEMP, solicitando la adecuación de las medidas de los carteles a la cuantía del presupuesto del proyecto de obra ejecutado.

Pedro Castro expresa, además, su gran satisfacción por la capacidad de respuesta demostrada por 8107 Ayuntamientos que han participado en la convocatoria, lo que demuestra “la responsabilidad política que ejercemos de forma cotidiana en la gestión pública local y que en esta ocasión estamos reiterando ante una medida de carácter extraordinario y de gran trascendencia para contribuir desde los municipios a dinamizar la actividad económica nacional”.

El Presidente de la FEMP se felicita por el buen trabajo realizado desde el Ministerio de Administraciones Públicas, las Delegaciones y Subdelegaciones del Gobierno, durante el proceso de presentación y aprobación de los proyectos municipales presentados por 8.107 Ayuntamientos a la convocatoria del Gobierno de España



FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS

—